
 

平成２４年 第１回京丹後市教育委員会会議録 

 

１ 開催年月日  平成２４年１月４日（水） 

開会 午後１時  閉会 午後１時１５分 

                                       

２ 場   所  大宮庁舎４階 第５会議室 

 

３ 出席委員名  小松慶三、文珠清道、森益美、米田敦弘 

 

４ 欠席委員名  なし 

 

５ 説 明 者  教育次長 吉岡喜代和、教育総務課長 藤村信行、学校教育課長 山根直樹 

社会教育課長 安達忠行、文化財保護課長 吉田誠 

 

６ 書   記  教育総務課長補佐 味田伸一 

 

７  議   事 

(1)  議案第 1号 米村でんじろうのおもしろサイエンスショー２０１２に係る後援について 

 

８ そ の 他   

(1) 諸報告 

   ① 「後援」申請に係る１２月期承認について（教育次長） 

    

(2) 各課報告 

    <学校教育課> 

   ① １月行事予定について 

       

<社会教育課> 

   ① 平成２３年度ウエスタンリーグ開催実行委員会総会について 

② 第２６回国民文化祭・京都２０１１小町ろまん短歌大会 

第１０回企画委員会について 

③ 平成２３年度第２２回丹後町少年少女意見発表会について 

 

 (3) その他 

 

９ 会 議 録  別添のとおり（全４頁） 

 

１０ 会議録署名   



  

       別添の会議録は書記が記載したものであり、別添記載の正確であることを認めここに署

名する。 

 

平成２４年２月８日 

 

              委 員 長 小松 慶三 

 

署名委員  森  益美 
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平成２４年 第１回京丹後市教育委員会会議録（詳細）       〈１月４日（水）〉 

 

〔招 集 者〕 京丹後市教育委員会委員長 小松慶三 

〔被招集者〕 文珠清道、森益美、米田敦弘 

〔説 明 者〕 教育次長 吉岡喜代和、教育総務課長 藤村信行、 

学校教育課長 山根直樹、社会教育課長 安達忠行、文化財保護課長 吉田誠 

〔書  記〕 教育総務課長補佐 味田伸一 

 

<小松委員長> 

 新年あけましておめでとうございます。皆様方におかれましては、健やかに新年をお迎

えのことと、心よりお慶び申し上げます。 

新年早々の教育委員会ということで、皆様におかれましてはご出席いただきましたこと、

誠にありがとうございます。森委員さんも、元気にこの場にお顔を見せていただきまして

ありがとうございます。本年も皆様と一緒になって、多くの課題がある中ですけれども、

一つ一つ皆様と共に着実に一歩ずつ進めていきたいと思いますので、どうかよろしくお願

いいたします。 

私の方の動静としましては、１２月に議会がございまして、出させていただいておりま

す。そして、本日、先ほど福祉センターにおきまして、賀詞交換会にも出させていただき

ました。 

それでは、続きまして、米田教育長の方からよろしくお願いいたします。 

 

<米田教育長> 

みなさん、おはようございます。重なりますけれども、新年おめでとうございます。ど

うぞよろしくお願いします。昨年は、教育委員会会議にとりましても、水野さんの退任、

それから委員長も言われましたけれども、森委員の入院と、非常に心配なことが続きまし

たが、元気に、一人欠員のままですが、今年がスタートできることをありがたく思ってお

ります。大きな課題を抱えております。学校再配置もこの３年間、２４年度から２７年度

間に、非常に多くの学校にとりかかることになると思います。保育所と幼稚園の管理部門

の一元化、幼稚園も保育所も教育委員会が管轄するという問題もあります。それから、審

議していただいておりました、公民館の再配置などいろんな課題が山積みですけれども、

皆さんと力を合わせて乗り切りたいと思っております。どうぞよろしくお願いします。 

それでは、動静について報告いたします。 

「平成２３年１２月７日～１２月２８日動静表」朗読説明 

 

<小松委員長> 

ただいまの教育長報告について、ご質問等ありましたらお願いします。 

次に会議録の承認を行います。平成２３年第１５回の署名委員は文珠委員です。会議録

については、すでにお手元に送付しておりますが、原案のとおり承認してよろしいですか。 

<全委員>    
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 異議なし。 

 

<小松委員長> 

 原案どおり承認いたします。  

 

<小松委員長> 

 本日の会議録署名委員の指名を致します。 

 森委員を指名しますのでお願いします。 

 それでは、お手元の会議次第にそって議事を進めさせていただきます。 

 

<小松委員長> 

議案第１号「米村でんじろうのおもしろサイエンスショー２０１２に係る後援について」を

議題とします。 

米田教育長から提案理由の説明をお願いします。 

 

<米田教育長> 

 教育次長の方から説明をいたします。 

 

<吉岡教育次長> 

議案第１号「米村でんじろうのおもしろサイエンスショー２０１２に係る後援について」で

ございます。この事業は、次世代を担う子どもたちに、科学離れが進んでいるといわれている

中、実験パフォーマンス等を間近で体験することにより、科学への興味を引き出し、深めても

らうことを目的に、開催されるものです。期日は、平成２４年３月２０日、会場は京都府丹後

文化会館、主催は財団法人京都府丹後文化事業団、申請は同事業団理事長 中山 泰氏でござい

ます。以上、後援議案についてよろしくお願いいたします。 

 

<小松委員長> 

  議案第１号をご説明いただきました。 

ご質問、ご意見等がございましたらお願いします。 

 

<森委員> 

私も時々、テレビでこのでんじろう先生のを見せていただくのですけれども、ユニーク

で分かりやすいなと思っていました。これを見せていただいたときに、丹後でもこういう

ことをしてもらえるんだと思って、どんどんそういうことがあればしていただけたらなと

思いますが、少し中学生以下で１，０００円は高いかなと思いました。 

 

<文珠委員> 

当日は、さらに５００円増しですね。 

 

<小松委員長> 

これは、学校関係の推薦だとか、学校関係で行うということはないんですか。 

<吉岡教育次長> 
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特に聞いておりませんので、文化会館の独自事業だというふうに考えております。 

 

<小松委員長> 

あくまでも、独自事業だということですね。 

 

<吉岡教育次長> 

はい。 

 

<小松委員長> 

他にございませんか。 

それではお諮りを致します。議案第１号「米村でんじろうのおもしろサイエンスショー２

０１２に係る後援について」につきまして、承認にご異議ございませんか。 

 

<全委員> 

 異議なし。 

 

<小松委員長> 

 異議なしと認め、承認致します。 

以上で本日の議事はすべて終了させていただきました。 

続いて５のその他ということで、諸報告、各課報告を順次お願いしたいと思います。 

 

 (1) 諸報告 

  <教育次長> 

   ① 「後援」申請に係る１２月期承認について 

 

(2) 各課報告 

  <学校教育課> 

   ① １月行事予定について 

 

<社会教育課> 

① 平成２３年度ウエスタンリーグ開催実行委員会総会について 

② 第２６回国民文化祭・京都２０１１小町ろまん短歌大会 

第１０回企画委員会について 

② 平成２３年度第２２回丹後町少年少女意見発表会について 

 

<小松委員長> 

以上で第１回京丹後市教育委員会定例会を閉会いたします。ご苦労様でした。 

 

                          〈 閉会 午後１時１５分 〉 

 

［ ２月定例会 平成２４年 ２月 ８日（水） 午後３時 ］ 


